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PopRua, um conselheiro de governo de outra Secretaria, um da 
sociedade civil e um de organizações.

A pauta do Censo PopRua passou para a próxima reunião 
do Comitê PopRua por falta de tempo.

MEMBROS TITULARES:
Darcy da Silva Costa (RPR)_________________________

__________________________________
José França (RPR)_______________________________

___________________________________
Eliana de Santana (RPR)___________________________

__________________________________
Elisangela Cristina Flávio (RPR)_____________________

__________________________________
Anderson Puccetti (MEPSR) ________________________

__________________________________
Carmen Santana (UNIFESP) ________________________

_________________________________
Adriano Marques de Camargo (SMSUB) ______________

__________________________________
Márcia Bonifácio da Costa Oliveira (SME)______________

_________________________________
Paulo Rogério de Souza (SMSU) ____________________

__________________________________
MEMBROS SUPLENTES:
Robson Cesar Correia Mendonça (RPR)_______________

___________________________________
Sidnei Silva dos Santos (RPR) ______________________

____________________________________
Vera Lúcia Martinez Manchini (SMS)_________________

_____________________________________

 ATA DA 70ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CO-
MITÊ INTERSETORIAL DA POLÍTICA MUNICIPAL 
PARA A POPUAÇÃO EM SITUAÇÃO DE RUA

REALIZADA NO DIA 04 DE DEZEMBRO DE 2019, NO SALÃO 
NOBRE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO PAULO – Viaduto 
Jacareí, 100, 8º andar – COM A PRESENÇA DOS MEMBROS 
TITULARES: Anderson Puccetti (MEPSR), Carmen Santana (UNI-
FESP), Márcia Bonifácio da Costa Oliveira (SME). MEMBROS 
SUPLENTES: Robson César Correia Mendonça (RPR), Sidnei Silva 
dos Santos (RPR), Maria Conceição Guimarães Sabira (SMADS), 
João Paulo Guilherme dos Santos (SMSU). PARTICIPANTES: 
Roseli Barbosa, Roberta Silveira, Valdemir da Silva, Thais dos 
Santos, Núbia Silva, Castor Guerra, Nilson da Silva, Arnaldo de 
Novais, Marly de Souza, Rosangela dos Santos, Michael Vieira, 
Anderson Miranda, José Sobrinho, Gustavo Alves, Francisca dos 
Reis, Vitor Faria, Rafael dos Santos, Maria Lisabete Santiago, 
Leandro Ferreira, José Rinaldo, Daniel Avelino, André Lucas, 
Carla Francisco da Silva, Verônica Vassaco, Gonzalo J., Sandra 
Maria S. Melo, Walter das Neves, Allan de Campos, Ângela Ma-
ria Beltran, Stefany Nogueira, Verônica Martins, Larissa Ferraz, 
Fernanda Conceição, Núbia Tainá da Silva, José França, Dílson 
Botto, Marco Rodrigues, Cleia Lima, Douglas Carneiro, José Ri-
naldo, Pierre Rinco, Viviane C. Luiz Carlos Araújo, Júlia Carvalho 
Lima,Vilmar Rodrigues.

A reunião teve início com a leitura da ata da reunião de 
Outubro, que foi aprovada por unanimidade. Após a leitura da 
ata de Novembro surgiram sugestões de alteração: 1) O Sr. Cas-
tor pontua que as falas são reduzidas na passagem para a ata; 
2) A Sra. Kátia sugere que a fala do Sr. Robson seja retratada 
com mais fidelidade por se tratar de uma denúncia.

Foi iniciado então o momento de falsa abertas: 1) O Sr. 
André recitou um poema que discorre sobre o respeito à popu-
lação LGBT e questionou os números de pessoas LGBT em situ-
ação de rua publicados no Censo de 2015; 2) O Sr. Castor pediu 
um minuto de silêncio por todas as crianças que morreram no 
Paraíso, e pede o retorno da SMADS em relação ao encaminha-
mento anterior; 3) O Sr. Paulo pontuou que é necessário fazer 
um balanço sobre o Baixas Temperaturas deste ano antes que 
seja realizada a operação em 2020, informou que dia 7 aconte-
cerá uma reunião para o planejamento do Natal Solidário, pede 
novamente que o CA Parque Novo Mundo seja fechado e o Zaki 
Narchi seja mantido; 4) O Sr. Jamaica pontuou que o Comitê 
tem poder fiscalizador, por isso apoia a visita a equipamentos 
indicados; pontuou também que dentro dos equipamentos o 
tratamento à população em situação de rua é abusivo, e sugere 
que o Conselho de Assistência Social seja chamado ao Comitê 
PopRua; 5) O Sr. José discorre sobre as políticas de habitação da 
cidade de São Paulo e as diferenças entre a meta de habitação 
colocada e a de fato realizada, pontuando que nosso objetivo 
tem que ser o de zerar o déficit habitacional; discorre também 
sobre as políticas de benefício e a necessidade de se fazer uma 
divulgação destes benefícios para que quem está em situação 
de rua; 6) O Sr. Michael levou duas pessoas à SMDHC para 
fazer denúncia sobre a situação atual do Prates, e diz que 
estes foram indicadas a ir até a Ouvidoria de Direitos Humanos 
realizar uma denúncia formal; 7) A Sra. Índia fez uma denúncia 
de um senhor em situação de rua que está na calçada, e está 
com sondas de urina e fezes, em situação precária e de extrema 
vulnerabilidade; 8) O Sr. Anderson cedeu alguns minutos de 
sua fala à Sra. Julia, que deu um informe sobre a aprovação na 
Câmara do PL 145/2018, da Política Municipal para a Popula-
ção em Situação de Rua; o Sr. Anderson pediu uma moção de 
apoio aos pais das crianças mortas em incêndio, que estavam 
em situação de rua e foram criminalizados por terem deixado 
seus filhos no barraco para pedir de esmola; por último pede 
desculpas pela fala do Movimento Nacional da População em 
Situação de Rua na última reunião do Comitê, pontuando que 
esta fora de fato desrespeitosa com as mulheres; 9) O Sr. Sidney 
(RPR) pontuou que a ocorrência sobre as crianças da região Pa-
raíso mostra como as instituições falharam, assim como falham 
com a população, criticou a atuação de dentro do gabinete 
das instituições públicas, e pontuou que situações como estas 
podem ser evitadas se a política do atendimento à população 
acontecesse na rua, critica também a falta de atuação concreta 
dos órgãos públicos; 10) A Sra. Janaína questionou o significado 
de direitos humanos e assistência social, pois a população em 
situação sofre violência constante por parte de setores do poder 
público; fez uma denúncia sobre a violência da GCM na região 
da Cracolândia; 11) O Sr. Robson (MEPSR) solicitou o encami-
nhamento de uma carta para o prefeito Bruno Covas pedindo 
que este sancione o PL 145; fez uma denúncia de ação de zela-
doria urbana violenta por parte da GCM e PM, onde uma mu-
lher em situação de rua que estava grávida sofreu um aborto; 
12) A Sra. Rose pontuou que o acontecimento de Paraisópolis 
foi um massacre, e que a mesma situação não ocorreria em 
bairros de elite; 12) A Sra. Eliana de Santana (RPR) pontuou que 
um tema interessante para o próximo seminário seria crianças e 
adolescentes, e apontou a importância da atuação intersetorial.

Em seguido foi passado ao momento de informes da coor-
denação: 1) Foi feito o convite para a oficina do Coral PopRua 
no Núcleo de Convivência Dom Orione todas as quintas-feiras; 
2) Foi feita a leitura da resposta de um ofício enviado à SMADS 
pelo Comitê sobre vagas para o público LGBT na rede socioas-
sistencial, Zaki Narchi e Autonomia em Foco; 3) Foi distribuída 
uma Cartilha de Serviços; 4) Foi repassado os números de ins-
critos nas eleições do Comitê PopRua; 5) Foram repassados os 
últimos e próximos passos dos Subcomitês.

Após o intervalo, deu-se início a discussão da pauta sobre 
o Censo PopRua. O Observatório da Vigilância Social, setor de 
dados e estatísticas da SMADS, estava presente, representados 
pelo Sr. Pierre e pela Sra. Viviane. O Sr. Douglas da gestão SUAS 
também estava presente para responder dúvidas em relação 
ao Censo.

Em um primeiro momento foram feitas as seguintes per-
guntas sobre o processo de realização do Censo: 1) O Sr. Ander-
son pontuou que a GCM e a PM estavam passando e retirando 
pessoas em situação de rua dos locais antes da passagem dos 
pesquisadores do Censo; denunciou que o combinado seria que 
as ações de abordagem iriam acontecer apenas durante a tarde, 
pois a contagem aconteceria à noite, e isso não aconteceu; por 
último pontuou que havia sido conversado o respeito às pesso-
as, e que pessoas da rua não foram selecionadas para realizar 
as abordagens; 2) A Sra. Índia denunciou que estava havendo 

Em seguida foi passado ao momento de informes da Co-
ordenação: 1. A pauta “POT Rural” será tratada no Subcomitê 
Trabalho, e a pauta “Subcomitês” será passada para a próxima 
reunião; 2. O edital de eleição do Comitê PopRua está no Ga-
binete na SMDHC, e assim que sair será feita uma reunião de 
esclarecimento do processo.

Como encaminhamentos, foram previstos: 1) Proposta de 
pauta para a próxima reunião: fechamento dos serviços da 
rede socioassistencial e balanço da Operação Baixas Tempera-
turas; 2) Ofício para GCM + IOP com pedido de esclarecimento 
sobre ações truculentas na Praça da Sé e Cracolândia no dia 
02/10/2019; 3) Envio da ata da reunião para SMADS para esta-
rem informados sobre os apontamentos do Comitê em relação 
ao censo poprua.

Assinam a ata aprovada na 70ª Reunião Ordinária, no dia 
04.12.2019:

MEMBROS TITULARES
José Benedito França (RPR)________________________

_____________________________
Eliana de Santana (RPR)___________________________

_____________________________
Carmen Lucia de Albuquerque Santana (UNIFESP) _______

____________________________
Anderson Puccetti (MEPSRSP) ______________________

_____________________________
Paulo Rogério de Souza (SMSU)_____________________

_____________________________
Raquel Kother (SIURB) ___________________________

_______________________________
Marivaldo da Silva Santos (BOMPAR) ________________

______________________________
Maria Aparecida Caetano de Lima (SMADS) ___________

______________________________
Adriano Marques de Camargo (SMSUB) ______________

______________________________
MEMBROS SUPLENTES:
Robson Cesar Correia Mendonça (RPR)_______________

_____________________________
Giulia Pereira Patitucci (SMDHC) ____________________

______________________________

 ATA DA 69ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CO-
MITÊ INTERSETORIAL DA POLÍTICA MUNICIPAL 
PARA A POPUAÇÃO EM SITUAÇÃO DE RUA

REALIZADA NO DIA 06 DE NOVEMBRO DE 2019, NO SA-
LÃO NOBRE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO PAULO – Viaduto 
Jacareí, 100, 8º andar – COM A PRESENÇA DOS MEMBROS 
TITULARES: Darcy da Silva Costa (RPR), José França (RPR), Elia-
na de Santana (RPR), Elisangela Cristina Flávio (RPR), Anderson 
Puccetti (MEPSR), Carmen Santana (UNIFESP), Adriano Marques 
de Camargo (SMSUB), Márcia Bonifácio da Costa Oliveira 
(SME), Paulo Rogério de Souza (SMSU); MEMBROS SUPLENTES: 
Robson Cesar Correia Mendonça (RPR), Sidnei Silva dos Santos 
(RPR), Vera Lúcia Martinez Manchini (SMS). PARTICIPANTES: 
Castor Guerra, Nilson da Silva, José Rinaldo, Daniel Avelino, 
Michael Vieira, André Lucas, Clodoval dos Santos, Glayser 
Marques, Carla Francisco da Silva, Jovenil Ribeiro, Luiz Carlos 
Araúoj, Rodrigo Nines, Júlia Carvalho Lima, Agnaldo de Souza, 
Vilmar Rodrigues, Maria Magdalena Alves, Francisca dos Reis, 
Janaína, Cássia Fellet, José Marcos, Caroline Baggio, Wilherson 
Luiz, Kelly Andrea, Waldemir Pereira, Amanda Cardoso, Mayara 
Mazzi, Edna Lima Ribeiro, Rosangela dos Santos, Fernando 
Silva, José da Silva, Walter das Neces, Maria José Pereira, Alcyr 
Barbin Neto, Edna Kobari, Maria Santana. Paulo César de Paula, 
Thais Batista, Arthur dos Santos, Rosangela Martins.

A reunião teve início com o repasse de informes da coor-
denação: 1) Foi deliberado no Subcomitê Trabalho a “Oficina 
Elabora”, que tem o objetivo de treinar pessoas para a partici-
pação em entrevistas e elaboração de currículos, que acontece-
rá dia 21/11 às 9h na SMDHC; 2) Acontecerá a pré-conferência 
de habitação do centro, dia 09/11 às 11h na Câmara Municipal 
de São Paulo; 3) As eleições para o Comitê PopRua acontecerão 
em fevereiro de 2020 e o edital será enviado no mailing quando 
aprovado; 4) Foram repassados os últimos e próximos passos 
dos Subcomitês.

Em seguida foi feita a leitura da ata da 64ª Reunião Ordi-
nária e da 24ª Reunião Extraordinária, ambas aprovadas por 
consenso. A ata da 68ª Reunião Ordinária, de outubro, teve um 
sugestão de alteração pontuada pelo Sr. André Lucas.

Foi iniciado então o momento de falsa abertas: 1) O Sr. 
Robson (RPR) pontuou que o problema do Censo está na exe-
cução, pois foram observados e gravados momentos em que 
ações de zeladoria urbana foram feitas antes da passagem do 
Censo, para que houvesse a remoção de pessoas em situação 
de rua em locais como na praça da Sé e na Cracolândia; 2) A 
Sra. Elisangela (RPR) comentou que a utilização do tablet para 
a contagem do Censo acabou sendo uma barreira na seleção da 
população em situação de rua para o trabalho da segunda fase; 
3) O Sr. Átila pontuou a necessidade de fazer formações para a 
população em situação de rua sobre o caráter participativo e 
consultivo dos conselhos, e pontua a necessidade dos conse-
lheiros se formarem sobre os assuntos discutidos em reunião; 
4) O Sr. José apresentou dados relativos a programas de bolsas 
assistenciais e sua variação a nível estadual, municipal e federal 
nos últimos anos e pontua a necessidade de colocar projetos 
para a população em situação de rua que promovam benefício 
social, cultural e econômico nos centros de acolhida; 5) O Sr. 
Anderson (MEPSR) criticou a atuação da empresa Qualitest, 
que havia prometido a contratação de 30 pessoas em situação 
de rua, número que foi inferior, e as pessoas que foram con-
tratadas excederam o horário de trabalho sem aviso; também 
fez denúncia de uma ação irregular na Cracolândia no dia 29 
de Outubro; 6) O Sr. Paulo sugeriu a realização de uma reunião 
de avaliação do Baixas Temperaturas, e elogiou o Seminário de 
Políticas para a População em Situação de Rua que tratou da 
temática de saúde; 7) O Sr. Michael denunciou que em muitos 
equipamentos de acolhida ocorrem abusos de autoridade 
por parte de técnicos, e criticou a falta de representatividade 
dos conselheiros do Comitê PopRua; 8) O Sr. Castor pontuou 
que muitas vezes o que é lido como hostilidade por parte 
da população em situação de rua é a forma de se expressar 
frente à violência sofrida por estes, questionou também sobre 
a resposta do ofício ao Metrô, sobre pedidos de esmola dentro 
do espaço; 9) O Sr. Rinaldo pontuou que a ONG que estava no 
CA Cambuci perdeu o convênio por má prestação de serviços, 
e a mesma ONG está a frente de outro equipamento no Brás, 
onde promovem práticas seletivas; denunciou também a falta 
de comida no Núcleo de Convivência Penaforte Mendes; 10) 
O Sr. André pontuou que trabalhou no Censo e que a Qualitest 
havia prometido contratar 30 pessoas em situação de rua, o 
que não aconteceu; sugere também um Subcomitê LGBT; 11) O 
Sr. Paulo (SMSU) pontuou que a GCM é promotora de direitos, 
e que os casos dos que violam a lei devem ser levados à ouvi-
doria e à corregedoria; 12) O Sr. Carlos pontuou que as ações 
de zeladoria urbana ocorrerem logo antes da passagem dos 
profissionais do Censo para realizar a contagem da população 
em situação de rua; 13) O Sr. Vilmar pontuou que é preciso uma 
forte articulação da população em situação de rua para que 
consigamos vitórias concretas; pontuou também que só é res-
peitado quem tem crachá de conselheiro do Comitê; 14) A Sra. 
Eliana de Santana (RPR) repudiou a fala anterior que segundo 
ela foi ofensiva às mulheres do Comitê por fazer apologia direta 
à violência doméstica; comentou também que é preciso exaltar 
as ações feitas pelo Comitê PopRua no último período como 
forma de valorizar o espaço.

Após o intervalo, deu-se início a discussão das pautas, 
sendo a primeira pauta sobre os Subcomitês do Comitê PopRua. 
A coordenação apresentou um balanço da importância dos 
Subcomitês para o bom funcionamento do Comitê PopRua e 
o planejamento para o próximo ano. A proposta apresentada 
consiste na instauração de 5 Subcomitês: Gênero e Sexualidade, 
Trabalho e Educação, Habitação, Saúde e Crianças e Adoles-
centes, com as reuniões ocorrendo na semana após a reunião 
do Comitê PopRua. Cada subcomitê teria um núcleo mínimo 
de membros responsáveis, sendo um membro da Coordenação 

público) no Município de São Paulo. A implementação e gestão 
de um "Espaço TEIA" compreende cessão de uso de espaço 
gratuita e gestão da unidade por equipe gestora, nos termos 
estabelecidos no Edital.

O Edital e seus anexos poderão ser obtidos na internet 
por meio do endereço eletrônico: http://www.adesampa.com.
br/adeeditais/

 DIREITOS HUMANOS E 
CIDADANIA
 GABINETE DA SECRETÁRIA

 PROCESSO Nº 6074.2020/0003835-0
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO
Considerando a correta instrução processual acerca do 

“Protocolo de proteção de profissionais, crianças, adolescentes 
e suas famílias no espaço dos conselhos tutelares”, construído 
em conjunto pelas instituições, Conselho Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adolescente de São Paulo – CMDCA/SP, no uso 
de suas atribuições legais estabelecidas pela Lei nº 8.069/90 – 
Estatuto da Criança e do Adolescente (ECA) e o Fundo das Na-
ções Unidas para a Infância (UNICEF), conforme manifestação 
(SEI nº 033326348) e demais elementos contidos no Processo 
n° 6074.2020/00038350, RATIFICO a publicação do referido 
instrumental no Diário Oficial da Cidade de São Paulo, em 09 
de setembro de 2020, página 30 (Publicação nº 072/CMDCA-
-SP/2020 – anexa).

 COORDENAÇÃO DE POLÍTICAS PARA 
POPULAÇÃO EM SITUAÇÃO DE RUA

 ATA DA 68ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CO-
MITÊ INTERSETORIAL DA POLÍTICA MUNICIPAL 
PARA A POPULAÇÃO EM SITUAÇÃO DE RUA

REALIZADA NO DIA 02 DE OUTUBRO DE 2019, NO SALÃO 
NOBRE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO PAULO – Viaduto 
Jacareí, 100, 8º andar - COM A PRESENÇA DOS MEMBROS 
TITULARES: José França (RPR), Eliana de Santana (RPR), Mari-
valdo da Silva Santos (BOMPAR), Anderson Puccetti (MEPSRSP), 
Carmen Lúcia de Albuquerque Santana (UNIFESP), Maria Apare-
cida Caetano de Lima (SMADS), Adriano Marques de Camarco 
(SMSUB), Raquel Pimenta da Silva Kother (SIURB), Paulo Ro-
gério de Souza (SMSU); MEMBROS SUPLENTES: Robson Cesar 
Correia Mendonça (RPR), Giulia Pereira Patitucci (SMDHC); 
PARTICIPANTES: Giovani Lourenço de Jesus, Stefany Nogueira, 
Fernanda Daniela Santos, Eder Luiz, Ademar, Fabio Augusto 
Taboada, Gisele de Abreu, Maria Edilene, Marcos Roberto de 
Melo, Luiz Carlos Silva Araújo, Kaique Rezende Golçalves, Thais 
Batista, Paulo César, Júlia Lima, Edna M. Kibari, Filipe Vieira, 
Patrícia Perez Silva, Cleia Lima, Edilene Oliveira, André Lucas, 
Verônica Vassacp. Jovenil Ribeiro, Marivaldo S Santos, Anderson, 
Carlos, Cesar Santana, Leonardo de Magalhães, Maria José 
Pereira, Rafaela Gomes Camargo, Raquel Pimeita da Silva, 
Leonardo Rayol, Lucas Matheus, Francisca dos Reis, Maria Gilda 
Ferreira, Maria Magdalena, Maria Lisabete Santiado, César de 
Lucca, Carlos, Roseli, Rodrigo da Costa, Regina Maria Manoel, 
Alberto Mileni Junior.

A reunião teve início com a leitura da ata da 66ª Reunião 
Ordinária do Comitê PopRua, que foi alterada após sugestão, 
e aprovada pelos membros do Comitê PopRua. Em seguida foi 
feita a leitura da ata da 67ª Reunião Ordinária do Comitê Po-
pRua, que também foi aprovada com unanimidade. Por último, 
foi feita a leitura da ata da 24ª Reunião Extraordinária do Comi-
tê PopRua, onde foi apontado um erro de digitação entre “mês 
09” e “mês 10” nos encaminhamentos; a segunda correção foi 
em relação a um erro da ata sobre o processo da contagem de 
dados do censo; a terceira correção foi solicitada pelo Sr. André, 
que pediu revisão da sua fala.

O momento de falas abertas foi iniciado pelo 1) Sr. An-
derson (MEPPSR), que denunciou uma ocorrência na Praça 
da Sé e na Cracolândia, no dia 02/10, com a GCM e a Polícia 
Militar, e pede mais transparência nos processos relativos ao 
Censo PopRua; 2) O Sr. Paulo César propôs que seja debatido no 
Subcomitê Habitação as repúblicas de autogestão, e que o Sub-
comitê Plano PopRua aconteça no Chá do Padre e debata sobre 
os problemas da localidade e os problemas relativos ao Baixas 
Temperaturas em 2019; 3) A Sra. Índia denunciou a piora da 
truculência por parte da Polícia, disse que barracas são arranca-
das, e os agentes da polícia estão agindo com violência física, 
e exigem uma devolutiva por parte da Secretaria de Segurança 
Urbana; 4) O Sr. Robson (RPR) repudia as ações truculentas 
por parte da GCM e PM na região central, e também critica o 
processo seletivo da Qualitest para a participação no Censo, 
que acabou por não selecionar o número reservado de vagas 
para a poprua; 5) O Sr. Antonio Carlos pontuou sobre o incêndio 
no Viaduto Alcântara que atingiu barracos, e teve longa demora 
para atendimento de chamado dos bombeiros; 6) A Sra. Edna 
pede esclarecimento quanto ao direito a almoço em Centros de 
Acolhida para pessoas que realizam tratamento de saúde, e faz 
uma denúncia sobre caso de repressão em Centro de Acolhida, 
pedindo ajuda para encaminhar a situação da melhor forma 
possível; 7) O Sr. José França (RPR) pontua que o Seminário 
de Saúde, que acontecerá no dia seguinte, precisa debater a 
questão do acesso à saúde para a população em situação de 
rua e aborda a efetividade das equipes de Consultório na Rua; 
8) A Sra. Juliana pontua que no treinamento para o Censo exis-
tiam poucas pessoas em situação de rua, e estes sofreram forte 
discriminação, situação preocupante visto que o recorte a ser 
trabalhado no Censo é a própria população em situação de rua; 
9) O Sr. André Lucas pontuou que a Qualitest havia assegurado 
que seriam reservadas vagas para a população em situação 
de rua trabalhar no censo, o que não ocorreu, e sugere que a 
empresa seja trazida novamente ao Comitê; 10) O Sr. Manoel 
Messias sugeriu que o Comitê enviasse um ofício ao Conselho 
Federal dos Assistentes Sociais para que estes verifiquem injus-
tiças cometidas por assistentes sociais; 11) O Sr. Carlos pontua 
que os equipamentos de assistência social viola os direitos dos 
conviventes dentro de abrigos; 11) O Sr. Anderson pontuou 
que o Complexo Prates passou por uma rebelião dos usuários 
nos últimos dias, que não é comentada por ninguém, que os 
usuários e profissionais são tratados como descartáveis. Pontua 
também que o Zaki Narchi não está funcionando, somente o 
1 está aberto, enquanto o 2 e o 3 estão fechados; 12) A Sra. 
Maria questionou sobre medidas que estão sendo tomadas 
em relação aos casos de homofobia nos albergues, e questiona 
também o que está sendo feito em relação ao número altíssimo 
de transexuais na rua por falta de equipamentos para LGBTs; 
13) A Sra. Eliana pediu que conste em ata uma acusação contra 
a mesma de agressão de um agende de saúde, para que estas 
questões sejam resolvidas; 14) O Sr. Paulo Rogério (SMSU) 
pontuou que a GCM trabalha na cidade de São Paulo como 
promotora de direitos, e que esta, quando trabalha dentro da 
lei, promove direitos. Pontuou também que todo guarda civil 
está identificado e que em caso de violação de direitos o nome 
do servidor deve ser anotado e repassado à ouvidoria, sugere 
também que o Comitê PopRua faça um grupo de trabalho de 
avaliação do decreto do Baixas Temperaturas.

Após o intervalo, deu-se início à discussão das pautas, sen-
do a primeira pauta sobre o SISA, SisRua e CadÚnico, com uma 
apresentação do Sr. César de SMADS sobre os sistemas.

Em seguida, passou-se ao momento de perguntas da ple-
nária. O Sr. José França (RPR) pontuou que na entrada dos 
equipamentos sociais de assistência é necessário apresentar 
documento, e questionou o por quê. A Sra. Eliana de Santana 
(RPR) pontuou que existem usuários do sistema que foram para 
o Asdrúbal e que ainda constam no SISA e no SISRUA, pontua 
também que o cartão SUS pode ser usado para atendimento em 
qualquer unidade de saúde. A Sra. Fernanda perguntou sobre a 
divulgação dos benefícios e sobre o funcionamento do progra-
ma Bolsa Família.

GESS, no prazo de 05 dias, contados da data da publicação do 
resultado do exame no Diário Oficial da Cidade - DOC, pelos 
telefones 3397-3088 ou 3397-3066, no horário de 08:00 às 
16:00 horas, para tratar de assunto referente ao exame médico 
pré-admissional para ingresso na Prefeitura do Município de 
São Paulo.
Nome RG Data
GISELE APARECIDA SOARES ROS LAMPOLI 307642598 07/10/2020

 CONVOCAÇÃO – 3ª LISTAGEM - AVALIAÇÃO 
DE ESPECIALISTA

A Coordenação de Gestão de Saúde do Servidor - COGESS 
da Secretaria Municipal de Gestão - SG, considerando o dis-
posto na Portaria nº 46/SG/2020, que autorizou o atendimento 
presencial para Exames Médicos Admissionais

CONVOCA os candidatos abaixo relacionados para 
Avaliação de Especialista de Ingresso a comparecerem à 
COGESS, Rua Boa Vista, 280, 1º andar, munidos de docu-
mento de identificação oficial original com foto e TODOS 
OS SUBSÍDIOS MÉDICOS NECESSÁRIOS PARA A REALIZA-
ÇÃO DA PERÍCIA, conforme o cronograma abaixo: 

OBS: Em atenção aos Protocolos Sanitários necessários 
para o enfrentamento da Pandemia de COVID – 19 e visando 
garantir a segurança de todos, informamos que o uso da más-
cara facial será obrigatório e não será permitida a entrada de 
acompanhantes, exceto em casos excepcionais.
RF/RG NOME DATA HORÁRIO
8798966 SILVANA CRISTINA ALVES 13/10/2020 14:30
8799032 CLAUDIA GODOY DE OLIVEIRA 13/10/2020 15:10
6934986 ADRIANA DE OLIVEIRA MARTINS 13/10/2020 15:50
7967471 ALINE KARITA CARDOSO FARIAS 14/10/2020 08:30

 CONVOCAÇÃO – 1ª LISTAGEM - RETORNO
A Coordenação de Gestão de Saúde do Servidor - COGESS 

da Secretaria Municipal de Gestão - SG, considerando o dis-
posto na Portaria nº 46/SG/2020, que autorizou o atendimento 
presencial para Exames Médicos Admissionais

CONVOCA os candidatos abaixo relacionados a com-
parecerem à COGESS, Rua Boa Vista, 280, 1º andar, para 
Retorno de Exames Médicos Admissionais, munidos de 
documento de identificação oficial original com foto e 
TODOS OS SUBSÍDIOS SOLICITADOS NA PERÍCIA INICIAL, 
conforme o cronograma abaixo: 

OBS: Em atenção aos Protocolos Sanitários necessários 
para o enfrentamento da Pandemia de COVID – 19 e visando 
garantir a segurança de todos, informamos que o uso da más-
cara facial será obrigatório e não será permitida a entrada de 
acompanhantes, exceto em casos excepcionais.
RF NOME DATA HORÁRIO
7889453 RENILDA MARIA DE PAULA 14/10/2020 08:00
8791546 JOANA DARC DA CRUZ SANTOS 14/10/2020 09:30
6622283 ANA VERONICA DA CUNHA TAVARES 14/10/2020 10:00
7313217 FERNANDA DA ROCHA SOUZA 15/10/2020 08:00
8206538 BRUNA FEITOSA DE OLVEIRA 16/10/2020 13:30
7866356 SILVANA FERREIRA LOPES 16/10/2020 14:10

 EDUCAÇÃO
 GABINETE DO SECRETÁRIO

 COMUNICADO Nº 454, DE 07 DE OUTUBRO 
DE 2020

CONCURSOS DE REMOÇÃO 2020
O Secretário Municipal de Educação, no uso de suas atri-

buições legais, comunica que de acordo com o item 2 b.1, 
do Edital de Abertura de Inscrições e de Procedimentos dos 
Concursos de Remoção 2020, ficam inscritos de ofício os 
servidores abaixo-relacionados:

CONCURSO : 01 – PROF. ED. INF. E ENS. FUND. I
CARGO : PROF. ED. INF. E ENS. FUND. I

RF VINC NOME
3167852 5 JOSIANE DEL PAPA
5629691 2 ELIETE MULLER DO VALE
5685028 1 KATIA REGINA DE OLIVEIRA
5866502 1 SANDRA REGINA RODRIGUES PASCHOAL TEIXEIRA
6392474 4 RAIMUNDA PEREIRA DA SILVA
6716598 1 ROSELI CIBOTTO AMORIM
6924832 1 MARISTELA ANDREOZZI VAZ PEREIRA
6937497 1 CARLA MARIA BRICHESE
6997066 1 ELIETE GARCIA DA ROSA ALMEIDA
8271437 1 JOANA D ARC RODRIGUES MOREIRA

CONCURSO : 02 – AGENTE ESCOLAR
CARGO: AGENTE ESCOLAR

RF VINC NOME
6834426 1 CLAUDIA SILVEIRA DE MEDEIROS
7154364 1 MARLENE CANDIDA DE OLIVEIRA

CONCURSO : 03 – PORTADOR DE LAUDO MÉDICO DE-
FINITIVO DE READAPTAÇÃO FUNCIONAL

CARGO : PROF. ED. INF. E ENS. FUND. I
5566509 3 MARTA XAVIER TIBURCIO SILVA
5664951 1 FRANCISCA VENERANDA DA SILVA FREITAS
5757169 1 EDINA LOPES KOLAR MEIER
6851118 2 MARIA APARECIDA GARCIA BARBOSA
7453299 2 TATIANA APARECIDA REIS GOMES FERREIRA

CARGO : PROF.ENS.FUND.II E MED.-CIENCIAS
RF VINC NOME
7259603 2 CRISTIANE APARECIDA PEREIRA DIANA

CONCURSO : 05 – COORDENADOR PEDAGÓGICO
CARGO : COORDENADOR PEDAGÓGICO

RF VINC NOME
6389724 1 REGINALDO DALLA JUSTINA

CONCURSO : 05 – DIRETOR DE ESCOLA
CARGO : DIRETOR DE ESCOLA

RF VINC NOME
5057744 2 OSMAR CERQUEIRA ALVES

CONCURSO 07 – AUXILIAR TÉCNICO DE EDUCAÇÃO
CARGO : AUXILIAR TÉCNICO DE EDUCAÇÃO

RF VINC NOME
6826041 2 MARCOS JOSE FRANGIOSI
7390271 1 NILCE MAYUMI OKAMOTO

 EDITAIS

 AGÊNCIA SÃO PAULO DE 
DESENVOLVIMENTO
 GABINETE DO PRESIDENTE

 EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 
024/2020 PARA TERMO DE COLABORAÇÃO

PERÍODO PARA ENVIO DAS PROPOSTAS: de 08/10/2020 às 
22h00 de 28/10/2020.

ENDEREÇO ELETRONICO: http://www.adesampa.com.br/
adeeditais/

PROCESSO SEI Nº: 8710.2020/0000169-5
A Agência São Paulo de Desenvolvimento - ADE SAM-

PA (“ADE SAMPA”), serviço social autônomo, dotado de perso-
nalidade jurídica de direito privado, de fins não econômicos, de 
interesse coletivo e de utilidade pública, vinculada, por coope-
ração, à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico e 
Trabalho, conforme disposto na Lei Municipal nº 15.838, de 04 
de julho de 2013, torna público que durante o período infor-
mado acima receberá propostas de Organizações da Sociedade 
Civil (OSCs) interessadas em celebrar parceria pelo período 
de 12 (doze) meses por meio de Termo de Colaboração para 
a implementação e gestão de um “Espaço TEIA” (coworking 
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